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WHERE FINANCE MEETS IMPACT/ OÙ LA FINANCE RENCONTRE L'IMPACT

NEWSLETTER - FEBRUARY 2024/FÉVRIER 2024

(La version française suit la version anglaise)

As is the case in many organizations, at SFG we use the first month of the year as
an opportunity to revisit our strategy and finalize our work plan for the year.  A key
part of this process is hearing from our members to ensure we are serving them in
ways that are meaningful and effective. This year, we held a small gathering of the
focal points from our institutional members and got their input on SFG's work and
approach.  Here's what we heard:

Our focus on impact should continue.  SFG has a unique role to play in
ensuring that the topic and practice of sustainable finance evolve to address
real global challenges and have a positive impact on people and the planet.
We should do more to facilitate peer exchange.  Finance professionals are
grappling with similar challenges in their day-to-day work and exchanging
openly, in a safe space, with each other is extremely valuable.
It is important to engage local actors and those not already "onboard"
with the concept of sustainable finance.  We will only be able to change the
system with broader participation from a wide range of groups and individuals.

We also heard more about the formats and topics that work best for our community.
Do you have something to add?  Email us anytime at info@sfgeneva.org with your
ideas or input.  We love hearing from you.

Kali Taylor
Managing Director of SFG
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Interview of the Month: 2024 Davos Key Takeaways

from the SFG Community 

In our January Interview of the Month, we connected with members of the SFG
community who participated in the 2024 World Economic Forum Annual Meeting in
Davos, gathering diverse key insights and takeaways from their experiences. 

Read Now

● What's Happening at SFG?

// CALL FOR MENTORS: GIIA Mentorship Program
Sustainable Finance Geneva (SFG) and the Geneva Impact Investing Association

(GIIA) have joined forces to empower the next generation of sustainable finance

professionals.  This program will provide an opportunity for students to learn from

experienced sustainable finance professionals and build their skills and knowledge. 

SFG is calling on its members and community to participate in this unique program

as mentors. Learn more and apply here. 
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// Warm Data Lab

Let’s prime the system for change together: an interactive workshop

Thursday, March 7, 2024 | 17h30-19h30 | SFG Offices
SFG invites you to participate in an interactive conversation format following
the Warm Data Lab practice established by Nora Bateson. These experiences have
been described as a “kaleidoscope of conversation”, packed with enriching stories,
laughter, and insight.  Everyone is welcome, from all ages and backgrounds, and we
encourage you to bring a colleague, friend, or family member. Participation is not
dependent on knowledge or skill. Learn more or RSVP directly.

// SAVE THE DATE: Spring Meet & Connect 

Wednesday, March 13, 2024 | 18-20h
Mark your calendars for an evening of networking and exchange on sustainability
and finance.

// Welcome to Our New Communications Intern
We are delighted to introduce our new Communications intern, Eloise Cadei, a
Master's student in Responsible Management at the University of Geneva. We
extend our gratitude to outgoing intern, Mélissa Gros, for her valuable contributions.

// New SFG Partners
We are thrilled to welcome our new institutional partners - PeaceNexus
Foundation and Catalytic Finance Foundation 

●  Law Review

By Oberson Abels
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// Preventing greenwashing in the Swiss financial sector: latest developments
Efforts to combat greenwashing, particularly in Switzerland, have intensified with
recent regulatory developments. The Federal Council's decision to regulate its

strategy for combating greenwashing and the Swiss Commission for Fair Trading's

guideline on green marketing aim to establish transparency and accountability in

sustainable finance. While self-regulation has been in place, there are gaps,

prompting a move towards binding regulations. To the article

● For your Radar

// CAS Sustainable Finance HEG Geneva: Registration open
The Geneva School of Business Administration is launching the fourth edition of its
online Certificate for Advanced Studies (CAS) in Sustainable Finance, beginning on
March 11th, 2024. This program emphasizes online teaching and leverages the
expertise of seasoned sustainable finance experts from diverse backgrounds
including finance, banking, international organizations, and academia. Register here

// E4S White Paper on "To Regulate or Not To Regulate"
Discover the latest insights on sustainable finance regulation in Switzerland with
E4S's new white paper of their series. This piece delves into whether to regulate
sustainable finance, offering a comprehensive overview of Switzerland's current
position and the impact on key players in the financial market. Read more here

// The SSF Spotlight Report "Sustainable Real Estate Investments" is now
available! 
Switzerland aims for net-zero emissions by 2050, putting pressure on real estate
investors to make buildings more sustainable. The SSF Spotlight report offers
practical advice on aligning investments with sustainability goals and navigating
labels and tools in this diverse landscape. Read the report here. 

// Call for Submissions: UniNe Ethics in Finance Award
The Faculty of Economics and Business of the University of Neuchâtel
awards annually its Ethics in Finance Award.  The award is given to a financial
market participant in Switzerland or Liechtenstein who shows good ethical behavior
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in finance.  Submit your entry by February 29, 2024. Download the information
package here. Submit here
 

● Sustainable Finance News

EU adopts New Regulation Eliminating 500 Million Tonnes of Greenhouse Gas
Emissions
The European Council has adopted groundbreaking legislation aimed at phasing
down potent greenhouse gas emissions. This marks a significant step toward
implementing the new regulation with expectations to eliminate 500 million tonnes of
CO2 emissions by 2050. The legislation is hailed as the world's most ambitious, set
to drive innovation, create opportunities for EU industry, and benefit citizens through
the adoption of state-of-the-art technologies. ESG Today

What is transition finance, and why it matters
The article highlights the trillion-dollar opportunity driving the future of finance:
transition finance. From decarbonizing industries to addressing social impacts, learn
how private capital is shaping this movement. Green Biz

Impact Investing gains momentum with real estate investors 
The real estate sector is witnessing a transformative shift towards impact investing,
focusing on sustainability and social impact. Large investors are increasingly
recognizing the role of real estate in achieving net-zero goals and fostering healthier
communities. Discover how impact investing is reshaping the future of real estate.
Impact Investor

Version française

Tout comme de nombreuses organisations, SFG profite du premier mois de l'année
pour revoir sa stratégie et mettre en place son plan de travail pour l'année à venir.
Un élément clé de ce processus est l'écoute de nos membres afin de nous assurer
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que nous les servons de manière significative et efficace. Cette année, nous avons
organisé une petite réunion des points focaux de nos membres institutionnels et
nous avons recueilli leurs commentaires sur le travail et l'approche de SFG.  Voici le
feedback que nous avons reçu :

Nous devons maintenir notre focus sur l'impact.  SFG joue un rôle essentiel
dans la transformation continue de la finance durable pour relever les défis
mondiaux et favoriser un impact positif sur les individus et la planète.
Nous devrions faire plus pour faciliter l'échange entre pairs.  Les
professionnels de la finance sont confrontés à des défis similaires dans leur
travail quotidien et l'échange ouvert, dans un espace sûr, entre eux, est
extrêmement précieux.
Il est important d'impliquer les acteurs locaux et ceux qui ne sont pas
encore familiers avec le concept de finance durable.  Nous ne pourrons
changer le système qu'avec une participation plus large d'un large éventail de
groupes et d'individus.

Nous avons également pris note des formats et des sujets qui suscitent le plus
d'intérêt au sein de notre communauté. Souhaiteriez-vous ajouter quelque chose ?
 Envoyez-nous un courriel à tout moment à l'adresse info@sfgeneva.org pour nous
faire part de vos idées ou de vos commentaires.  Nous sommes ravis d'avoir de vos
nouvelles.

Kali Taylor
Directrice de SFG

Interview du Mois: Points Clés de Davos 2024
selon notre Communauté
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Dans notre interview du mois de janvier, nous nous sommes entretenus avec des
membres de la communauté SFG qui ont participé à la Réunion Annuelle du Forum
Économique Mondial 2024 à Davos, afin de recueillir divers éléments clés de leur
expérience et d'en tirer des enseignements.

Lire l'article

● Quoi de neuf à SFG?

// APPEL AUX MENTORS: Programme de mentorat GIIA
Sustainable Finance Geneva (SFG) et la Geneva Impact Investing Association (GIIA)

ont uni leurs forces pour renforcer la prochaine génération de professionnels de la

finance durable.  Ce programme permettra aux étudiants d'apprendre auprès de

professionnels expérimentés de la finance durable et de renforcer leurs

compétences et leurs connaissances.  SFG fait appel à ses membres et à sa

communauté pour participer à ce programme unique en tant que mentors. Pour en

savoir plus, cliquez ici et inscrivez-vous ici.

// Warm Data Lab

Ensembles, préparons le système au changement: un atelier interactif

Jeudi 7 mars 2024, 17:30-19:30 | SFG Offices
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SFG vous invite à participer à une conversation interactive suivant la méthode du
Warm Data Lab, établie par Nora Bateson. Ces expériences ont été décrites comme
un "kaleidoscope de conversations", rempli d'histoires et d'émotions. Tout le monde
est le bienvenu et nous vous encourageons à ramener un collègue, ami ou un
membre de famille. La participation ne dépend pas des connaissances ou des
compétences de chacun. En savoir plus sur l'événement ici ou RSVP. 

// SAVE THE DATE: Spring Meet & Connect 

Mercredi 13 Mars 2024 | 18-20h 
Notez dans vos agendas une soirée de networking et d'échange sur le
développement durable et la finance. 

// Bienvenue à notre nouvelle stagiaire en communication 

Nous sommes ravis de vous présenter notre nouvelle stagiaire en communication,
Eloise Cadei, étudiante en Master en Management Responsable à l'Université de
Genève. Nous remercions Mélissa Gros, la stagiaire précédente, pour sa précieuse
contribution. 

// Nouveaux Partenaires à SFG
Nous sommes ravis d'accueillir nos nouveaux partenaires institutionnels -
PeaceNexus Foundation et Catalytic Finance Foundation 

● Revue Juridique
Par Oberson Abels

// Prevention du greenwashing dans le secteur financier suisse: dernier

développements

Les efforts pour lutter contre le greenwashing, notamment en Suisse, se sont
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intensifiés avec les récentes évolutions réglementaires. La décision du Conseil

fédéral de réguler sa stratégie de lutte contre le greenwashing et la ligne directrice

de la Commission suisse de la loyauté sur le marketing vert visent à établir la

transparence et la responsabilité dans la finance durable. Bien que l'autorégulation

soit en place, il existe des lacunes, incitant à se tourner vers des réglementations

contraignantes. Lire l'article

● Pour votre radar

// Les Rendez-vous de la HEG Genève: La finance durable face aux enjeux

économiques. 

Ces deux dernières années, l'inflation a contraint les banques centrales à des

hausses record des taux, impactant la finance durable malgré son importance

croissante. Pendant ce Rendez-vous de la HEG, ils vous sera proposé d'échanger et

d'engager des réfléxions sur des thèmes tels que: Quel est l'impact de

l'environnement économique actuel sur la finance durable? S'inscrire ici

// CAS Sustainable Finance HEG Genève : Ouverture des inscriptions

La Haute école de gestion de Genève lance la quatrième édition de son Certificate

for Advanced Studies (CAS) en finance durable en ligne, qui débutera le 11 mars

2024. Ce programme met l'accent sur l'enseignement en ligne et s'appuie sur

l'expertise d'experts expérimentés en finance durable issus de divers milieux,

notamment de la finance, de la banque, des organisations internationales et du

monde académique. S'inscrire ici

// Appels aux Soumissions: Prix "UniNe Ethics in Finance"
La faculté d'Économie et Management à l'université de Neuchâtel attribue
annuellement un Prix "Ethics in Finance". Le prix est décerné à un participant du
marché financier domicilié en Suisse ou au Liechtenstein qui démontre un bon
comportement éthique en finance. Les candidatures sont dues au plus tard le 29
février 2024. Téléchargez le dossier d'information ici. Soummettre ici 

// Le rapport SSF Spotlight "Investissements immobiliers durables" est
désormais disponible en français
La Suisse a fixé l'objectif ambitieux d'atteindre zéro émission nette d'ici 2050. Cela
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pousse les investisseurs immobiliers à rendre les bâtiments plus durables. Le
rapport offre des conseils pratiques pour aligner les investissements sur les objectifs
de durabilité et pour naviguer entre les labels et les mécanismes dans ce domaine
très varié. En savoir plus

● Nouvelles sur la Finance Durable

En 2023, le monde a connu un boom des intallations d'énergies renouvelables

Une augementation de 50% en 2023 des nouvelles capacités électriques a été

enregistrée par rapport à 2022, principalement dans le secteur solaire d'après

l'Agence Internationale de l'Énergie. Elle évoque une réelle "opportunité" pour

atteindre les objectifs fixés lors de la COP 28. Par ailleurs, les gaz à effet de serre ont

diminués aux États-Unis en 2023. Le Temps

Comment des emballages innovants peuvent éviter les déchets et le gaspillage

alimentaire 

L'écosystème actuel des emballages alimentaires présente des lacunes

environnementales et sanitaires liées aux emballages jetables, mais leur commodité

et leur avantage économiques compensent ces inconvénients. Les emballages

"intelligents" émergent comme un solution, cherchant à combiner praticité et respect

de l'environnement. Investir.ch

ESG et dette des marchés émergents: volatilité moindre, rendements solides

Perçue comme risquée et peu liquide, la dette des marchés émergents demeure

sous-investie. Cependant, les fondamentaux s'avèrent favorables, affichant des

valorisations attrayantes (rendements élevés) et des données techniques solides.

Investir.ch

●  Événements à ne pas louper à Genève 
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// Genre et climat, même combat! 
Semaine de l'égalité en ville de Genève du 1 au 10 mars
2024
Les questions de genre et d'environnement sont au cœur

des préoccupations politiques, sociales et médiatiques

actuelles, tant en Suisse que dans le monde entier. La

Semaine de l'égalité 2024 offre une programmation

diversifiée ouverte à tous, comprenant des ateliers

scolaires et la publication d'une bibliographie. En savoir

plus

// Festival du Film Vert
Genève du 2 mars au 14 avril 2024
Depuis plusieurs années, le Festival du Film Vert

Genève se tient dans la région genevoise. Pas moins

de quarante documentaires seront projetés lors de

cet événement. L'inauguration du festival aura lieu

au Musée d'ethnographie de Genève, en présence du

Maire de Genève, Monsieur Alfonso Gomez. En

savoir plus

Join the SFG community and contribute to the development of sustainable finance in Geneva.
Contact us at info@sfgeneva.org

Have a good day and keep an eye out for our next newsletter on October 5th 2023.
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Want to change how you receive these emails?
You can update your preferences or unsubscribe from this list.
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